

Les religieux : Congrégations de vie apostolique

Prêtres de la Congrégation de la Mission Lazaristes

Maison Saint-Vincent
11170 Montolieu

T. 04.68.24.86.41

Père Jean ALET
Père Georges GRUNY



Saint Vincent de Paul : Apôtre de la charité

Saint Vincent de Paul a profondément marqué de son empreinte la France du XVIIe siècle. Sa vie est tout donnée au service de la charité et du salut des âmes des pauvres. Et son œuvre ne cesse de s'étendre aujourd'hui en France.

Les activités en France :

- L'œuvre principale reste celle voulue par Saint Vincent : les missions populaires, avec le souci de former les laïcs ; cela se fait d'une part par des temps forts de courte durée (trois à cinq semaines), et d'autre part par une imprégnation longue (6 à 10 ans), sur l'ensemble d'un secteur.
- Paroisses et pèlerinages existent aussi, dans le même esprit d'accueil et de formation. Citons le pèlerinage à Notre-Dame de la Médaille Miraculeuse, au 140 rue du Bac, chez les Filles de la Charité, animé par les Missionnaires et les Sœurs.
- La participation à la formation des laïcs et du clergé : présents par trois confrères dans les Grands Séminaires et à l'Institut Catholique de Paris, nous participons aussi à diverses instances de formation des laïcs, dans le cadre des diocèses ou des Mouvements, par exemple, les Équipes Saint Vincent (anciennes Confréries de la Charité), la Société de Saint Vincent de Paul, la Jeunesse Mariale. Ces Mouvements sont autonomes, les Lazaristes y sont conseillers spirituels.
- Plusieurs Confrères sont au service des exclus ou des oubliés de la société : prisonniers, gitans, réfugiés, handicapés.
- Enfin, nous avons signalé les Missions en terres lointaines.

(Source : cmission.fr)